

# フレペ周辺に ドッグランの設置を

町長 公園のあり方とともに検討したい

蓑谷 春之 議員



町長

平成22年の5月に

万里長城付近においては、散歩やジョギングをする方、犬の散歩をする方を見ると心が安らぎ、フレペにおいては、児童を連れた親子が遊具で遊び回っている光景も多く見られる。

自然豊かな万里長城周辺で、愛犬家の方々が犬を自然の中で自由に遊ばせる場所がフレペの近くにあれば、近隣から犬を連れて来て交流が深められると考えられるが、ドッグランの設置について、町長の考え方は。

**桜ヶ丘公園フレペに  
愛犬家の交流の場を**

質問 下川町開拓100

年に万里長城が築城され、その後、フレペや周辺整備が進められ、それぞれ利活用されている。

万里長城付近においては、散歩やジョギングをする方、犬の散歩をする方を見ると心が安らぎ、

フレペにおいては、児童

を連れた親子が遊具で遊び

ぶ光景や子供たちが走り回っている光景も多く見

られる。

ドッグランの設置については、以前にも一部の方から設置希望の意見があつたが、現状では具体的な検討に至っていない。ドッグランの設置により、公園の利活用や利用者の利便性向上に繋がると考えるが、公園を利用される方には、犬が苦手な方がいたり、糞などの衛生面での課題もある。必要性や設置場所等については、都市計画マスタープランの策定作業の中で、全町民を対象としたアンケート調査を実施し市街地の良さを伸ばすための意見や課題をいただくため、公園のあり方とともに検討していきたい。



桜ヶ丘公園センターhaus「フレペ」



再質問 私も近隣にこういった施設があれば調査をしていきたいと考えている。今後、町民の方々の意見を聞いていただきたい。



## 本会議議事録を閲覧できます



○平成27年第3回定例会より一般質問のみの映像を録画したDVDを図書室に用意し、閲覧と貸し出しを行っています。

○役場庁舎ロビー、公民館ロビー、総合福祉センターハピネス内の行政情報コーナーで、本会議議事録の閲覧ができますのでご利用下さい。

○インターネットからも定例会議事録を閲覧することができます。

《下川町ホームページ：左中段の「議会事務局（議会だより）」をクリックして下さい。》